

Brautpaare im Fluss



Das Leben ist wie ein Fluss, es drängt uns stetig nach vorne.

Wir entscheiden, wie wir diese Fahrt erleben; manchmal gegen den Strom, manchmal in ruhigeren Gewässern.

Als Paar haben Sie sich entschieden, auf dem Fluss des Lebens gemeinsam zu fahren.

Bei der geführten Kanutour auf der Sulm können Sie gegenseitiges Vertrauen stärken - der eigenen Beziehungsdynamik nachspüren - Übungen für eine erfolgreiche Kommunikation ausprobieren - turbulente Strecken bewältigen bzw. über die gemeinsamen Ziele ins Gespräch kommen.

Am Nachmittag können in der Gruppe folgende Themen besprochen werden: „Was hat Gott mit unserer Ehe zu tun?“ Partnerschaft und Ehesakrament; „Damit es ein Fest wird“ - Gestaltung der kirchlichen Trauung; partnerschaftliche Gestaltung unserer Beziehung.

Begleitung: Ehepaar Martina und Martin Anger

geführte Kanutour

Bei extremem Schlechtwetter findet das Eheseminar mit Indoor-Übungen statt und Sie bekommen einen Teil der Seminarkosten zurück. Programmänderungen werden Ihnen mitgeteilt.